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ATA Nº 021/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 31 DE OUTUBRO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Informes.  6 

Ordem do Dia: 7 

1. Homologação do Resultado do Processo Eleitoral da 8 
Gestão da Reitoria; Coordenações de Curso e Estágio; e 9 
Direção de Campus da Universidade de Gurupi – UnirG; 10 

2. Proposta de Alteração na Resolução 054/2021/CONSUP, 11 

que dispõe sobre o Tratamento Especial em Regime 12 
Domiciliar; 13 

3. Aprovação dos Editais: Processo Seletivo para Ingresso ao 14 

Programa de Residência Médica 2025 e Residência 15 
Multiprofissional Integrada em Saúde da Família e 16 

Comunidade 2025; 17 

4. Discussão sobre os Pré-requisitos para Cargos de Gestão.  18 

APROVADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2024 19 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 31 (trinta e um) de outubro de 2024 (dois mil e vinte e 20 

quatro) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 21 

CONSUP, mediante convocação Extraordinária da Presidente, Dra. Sara Falcão de Sousa, e 22 

expedida por mim, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a 23 

presença dos seguintes Conselheiros: 1- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 2- Miréia Aparecida 24 

Bezerra Pereira; 3- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso; 4- Adriano Fernandes Moreira; 25 

5- André Luiz Gomides de Morais; 6- Antônio Jerônimo Netto; 7- Antônio Sávio Barbalho 26 

Nascimento; 8- Ceila Mendonça Milhomem; 9- Ed Wilson César; 10- Eliana Núbia Moreira; 27 

11- Fábio Luiz Soares; 12- Fernando Palma Pimenta Furlan; 13- Jacqueline Aparecida 28 

Philipino Takada; 14- Paulo Henrique Costa Mattos; 15- Samara Tatielle Monteiro Gomes; 29 

16- Valéria Maciel Cordeiro de Oliveira; 17- Gabriel Correia Nedir Miranda; 18- Gustavo 30 

Queiroz Santos Anjos; 19- João Pedro Reis de Paula Melo; 20- Gleydson Moraes Lima; 21- 31 

Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros Sara Falcão de Sousa; Fábio Pegoraro; Adolpho 32 

Dias Chiacchio; Erivan Elias Silva Almeida; José Alves Maciel (Kita); José Carlos de Freitas; 33 

Marcilene de Assis Alves Araujo e Tânia Pereira da Silva justificaram a ausência. A Presidente 34 

não pode estar presente na reunião, diante disso o Vice-reitor presidiu a sessão. O Vice-reitor Jeaan 35 

Bruno iniciou a sessão extraordinária cumprimentando a todos e verificando o quórum regimental, 36 
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após deu início aos trabalhos. O conselheiro Gleydson mencionou que poderia ter colocado na pauta 37 

discussões sobre a visita técnica de Colinas e Paraíso, pois tem a intenção de fazer proposituras 38 

sobre. Manifestou que as reuniões devem ser mais ordinárias e menos extraordinárias. O Vice-reitor 39 

Jeaan Bruno colocou em votação a pauta do dia, RESTOU APROVADA POR 40 

UNANIMIDADE. Item 1 do expediente do dia: Informes. O conselheiro Paulo informou sobre 41 

a visita técnica dos campus de Colinas e Paraíso, após solicitou que a mesma comissão possa realizar 42 

uma visita no campus de Gurupi, em especial as locações do curso de medicina, para ter referências 43 

no que tange a infraestrutura do curso e problema inerentes em Gurupi, onde a intenção é apresentar 44 

um relatório com observações dos três campus. O conselheiro Adriano complementou que durante 45 

a visita, os membros puderam se reunir com a coordenadora do curso de medicina, alunos, docentes 46 

e servidores de Paraíso, onde os apontamentos relatados trouxeram preocupações. Quanto ao 47 

campus de Colinas é notável que irá atender perfeitamente às necessidades da instituição. O 48 

conselheiro Gleydson demonstrou preocupação em relação à contratação dos docentes do campus 49 

de Paraíso, pois a maioria já teve o contrato prorrogado se encerrando no final do semestre. A 50 

coordenadora se encontra inquieta com a situação, mesmo com a previsão do concurso para Paraíso, 51 

pois se sabe que o processo é demorado. O conselheiro Gabriel informou que o Conselho Estadual 52 

de Educação – CEE se encontra realizando uma visita ao campus de Paraíso devido denúncia ao 53 

Ministério Público, com relação ao ambulatório, pesquisa e falta de livros. Na semana seguinte será 54 

realizado outra visita do CEE para reconhecimento do curso. O conselheiro Netto expôs que a 55 

solução é a realização de concurso público principalmente para Paraíso. Conforme legislação não 56 

será possível prorrogar os contratos de Paraíso por mais tempo, a solução de imediato é realizar 57 

novas bancas de seleção de docentes. O conselheiro Sávio solicitou que na próxima sessão conste 58 

como pauta o relatório da visita técnica realizada pelos membros do CONSUP, para deliberações e 59 

encaminhamentos. O conselheiro Gleydson solicitou votação de requerimento para que os cursos 60 

fora de sede respeitem as contratações até ser realizado concurso ou até a colação de grau da primeira 61 

turma formada. Caso aprovado, que seja encaminhado à Reitoria, Presidência da Fundação e Câmara 62 

Municipal. O conselheiro Sávio solicitou que na próxima sessão, prevista para o dia 07 de 63 

novembro, conste como pauta o relatório da visita técnica realizada pelos membros do CONSUP, 64 

para deliberações e encaminhamentos. A conselheira Samara discorreu que devido o curto período 65 

de tempo e que membros irão realizar a visita às instalações do campus de Gurupi, caso não seja 66 

possível entregar o relatório a tempo para reunião do dia 07 de novembro, que seja prorrogado para 67 

sessão seguinte. O conselheiro Sávio manifestou concordar que o concurso público é necessário, 68 

porém pode demorar quase um ano para ser finalizado, mas o problema é urgente. Deve-se deliberar 69 

por fazer as novas bancas de contratação de imediato ou justificar a recontratação dos docentes, caso 70 

houver. O Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação a prorrogação dos informes por mais 71 

quinze minutos, RESTOU APROVADO POR 15 votos favoráveis, 1 contrário e 1 abstenção do 72 

conselheiro Leonardo. A conselheira Samara explicou que em conversa com o Manuel servidor 73 

da Fundação, foi informada que o processo para o concurso público se encontra na fase de 74 

contratação da empresa que vai conduzir o certame, onde a previsão é publicar o edital até o final 75 

do ano. O conselheiro ED Wilson discorreu sobre o uso de aparelho celular nas salas de aula, onde 76 

está previsto um projeto de Lei sobre o assunto. Diante disso, sugeriu que a instituição acompanhe 77 

a demanda, para que sejam implementadas medidas na instituição. O conselheiro Gabriel solicitou 78 

a convocação do Presidente da Fundação, direção e coordenação de Paraíso para a reunião que for 79 
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apresentar o relatório referente a visita a Paraíso e Colinas, para esclarecimentos de eventuais 80 

dúvidas que surgirem. O conselheiro Gleydson solicitou a votação do seguinte requerimento: 81 

Verificar a viabilidade jurídica dos cursos fora de sede poderem contratar docentes até que ocorra 82 

concurso ou se complete a formação da 1ª turma. O Vice-reitor Jeaan Bruno informou que a 83 

PROGRAD se manifestou no chat, expondo já ter enviado a solicitação da coordenadora de 84 

medicina para avaliação jurídica. Diante disso, colocou em votação em conjunto com o anterior o 85 

seguinte encaminhamento: Considerando a situação excepcional que se encontra o Campus de 86 

Paraíso (fim contratos 28 professores), que a Fundação adote com urgência providências no 87 

sentido de realizar processos seletivos ou que se mantenha os atuais contratados, após realização 88 

do certame, de forma urgente, RESTARAM APROVADOS POR 15 votos favoráveis e 2 89 

abstenções dos conselheiros Leonardo e Netto. O Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação 90 

o encaminhamento: Que o Presidente da Fundação, direção e coordenação de Paraíso sejam 91 

convocados para a reunião que será apresentado o relatório da visita técnica. RESTOU 92 

APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 1 da ordem do dia: Homologação do Resultado do 93 

Processo Eleitoral da Gestão da Reitoria; Coordenações de Curso e Estágio; e Direção de 94 

Campus da Universidade de Gurupi – UnirG. O conselheiro Fernando apresentou o Resultado 95 

do Processo Eleitoral da Gestão da Reitoria; Coordenações de Curso e Estágio; e Direção de Campus 96 

da Universidade de Gurupi. O conselheiro Netto perguntou: quem foi o diretor de campus eleito? O 97 

Vice-reitor Jeaan Bruno informou que não houve inscritos para a atribuição de diretor de campus, 98 

dessa forma deverá haver a indicação. O conselheiro Sávio parabenizou o presidente da Comissão, 99 

o conselheiro Fernando Furlan e toda a equipe da comissão eleitoral. O conselheiro Gleydson 100 

sugeriu que a comissão verifique com o NTI a possibilidade de realizar a eleição pelo sistema SEI. 101 

O Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação o resultado do processo eleitoral, RESTOU 102 

APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 2 da ordem do dia: Proposta de Alteração na 103 

Resolução 054/2021/CONSUP, que dispõe sobre o Tratamento Especial em Regime 104 

Domiciliar. A conselheira Miréia relatou que a proposta é realizar a inclusão da “extensão” na 105 

disposição do primeiro inciso do Art. 4º, para atender uma necessidade de extensão curricularizada. 106 

O Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação a alteração proposta, RESTOU APROVADO 107 

POR 15 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Gustavo. Item 3 da ordem do dia: 108 

Aprovação dos Editais: Processo Seletivo para Ingresso ao Programa de Residência Médica 109 

2025 e Residência Multiprofissional Integrada em Saúde da Família e Comunidade 2025. O 110 

Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação a fala do Diego, relator da Pauta, RESTOU 111 

APROVADA POR UNANIMIDADE. Diego relatou que nos editais anteriores não constavam o 112 

horário de abertura dos portões, só havia a informação que os candidatos deveriam comparecer ao 113 

local com uma hora de antecedência ao fechamento dos portões, então foi incluído essa informação 114 

nos dois editais. Foi retirado a exigência da apresentação do documento físico para que o candidato 115 

entre na sala para fazer a prova. Quando apresentado o documento digital será necessário realizar a 116 

coleta da digital do candidato de todos os dedos pelo papiloscopista. O conselheiro Gleydson 117 

demonstrou preocupação quando a liberação do documento digital, pois o candidato não pode ficar 118 

com o celular em sala, e o papiloscopista verifica o documento na coleta de digitais. O Vice-reitor 119 

Jeaan Bruno informou que vários certames estão adotando este procedimento. Diego esclareceu 120 

que o documento é solicitado em duas ocasiões: na chegada para entrar no local de prova e durante 121 

a aplicação da prova. No edital o documento digital é liberado para somente para a identificação na 122 
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chegada, não é permitido permanecer com o celular ligado durante a aplicação da prova, diante 123 

disso, os papiloscopista deverão recolher as dez digitais do candidato que apresentar documento 124 

digital, para conferência posterior, o caso é semelhando ao candidato que apresenta boletim de 125 

ocorrência que também é submetido a essa identificação especial, suprindo a ausência de 126 

informações dos documentos originais. No caso de documento digital, o mesmo já possui foto, então 127 

é coletado somente as dez digitais dos dedos. Nos casos de boletim de ocorrência além das dez 128 

digitais, o candidato também é submetido a registro fotográfico, ocorrendo tudo na maior segurança. 129 

Ressaltou que o vestibular da instituição já é realizado desse modo. O conselheiro Leonardo 130 

reforçou que o mundo caminha a passos largos para o digital, onde vários órgãos já não emitem o 131 

documento físico. Ressaltou que o documento preciso ser realmente digital com QR code e não 132 

somente uma foto. Diego ressaltou que não há nenhuma referência ao documento digital nas 133 

disposições dos editais, anteriormente constava a informação que o documento deveria ser 134 

apresentado de forma física, então foi retirado à disposição, devendo o candidato apresentar um 135 

documento válido, não necessariamente físico. O Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação os 136 

editais apresentados RESTARAM APROVADOS POR 13 favoráveis e 3 abstenções dos 137 

conselheiros Adriano; Gleydson e Gustavo. Declaração de voto: O conselheiro Gleydson 138 

declarou que quando o conselheiro vê algo que possa trazer prejuízos para instituição é dever do 139 

mesmo relatar cuja finalidade é evitar futuros prejuízos. Item 4 da ordem do dia: Discussão sobre 140 

os Pré-requisitos para Cargos de Gestão. O conselheiro Netto ressaltou que os membros vêm 141 

solicitando, que quando for proposta alguma pauta que venha um documento ou relatório para 142 

análise prévia da pauta e melhor discussão. Não foi encaminhado documentos a respeito desse item 143 

de pauta. Solicitou que nas próximas reuniões se encaminhe os documentos com antecedência, caso 144 

não encaminhado o item poderá ser retirado de pauta. O conselheiro Sávio perguntou quem solicitou 145 

a inclusão da pauta. Kamila, secretária de apoio, informou ter sido a conselheira Marcilene, porém 146 

a mesma não pôde participar da reunião e solicitou que a conselheira Samara a representasse 147 

relatando a pauta. O conselheiro Sávio concordou com o posicionamento do conselheiro Netto, pois 148 

deve se evitar os fatores surpresas. Solicitou a retirada do item de pauta sendo remetido a interessada 149 

a necessidade de apresentar um documento com a propositura, para melhor análise e debate. Mesmo 150 

que haja uma apresentação, o assunto será surpresa, podendo prejudicar o debate. A conselheira 151 

Samara relatou que o assunto se trata de esclarecimentos quanto aos cargos de gestão, pois alguns 152 

docentes estão com dúvidas se podem ou não se candidatar ao CONSUP. O conselheiro Sávio 153 

discorreu que o procedimento para o processo eleitoral é o candidato encaminhar a inscrição, a 154 

comissão irá analisar, se houver o indeferimento cuja justificativa seja cargo de gestão o candidato 155 

poderá solicitar recurso, permanecendo o indeferimento o debate pode ser encaminhado ao conselho 156 

para análise do caso. Por questão de ordem o Vice-reitor Jeaan Bruno colocou em votação o 157 

encaminhamento de retirar o item de pauta e solicitar ao interessado o envio da proposta 158 

documentada com antecedência para melhor análise do assunto, RESTOU APROVADO POR 15 159 

votos favoráveis e 2 abstenções dos conselheiros Gleydson e Samara. Declaração de voto: O 160 

conselheiro Gleydson solicitou que seja ouvido o relator da pauta, e somente após esclarecimentos 161 

apresentar a questão de ordem. Que fique condicionado que nenhuma outra pauta venha sem 162 

nenhum tipo de documento ou relatório, para que o conselho faça a análise com antecedência. A 163 

conselheira Samara manifestou ser importante ouvir a proposta antes de qualquer questão de ordem. 164 

O conselheiro Netto discorreu que por se tratar de um pedido de esclarecimento, o mesmo poderia 165 
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ter sido solicitado nos informes, sem a necessidade de inclusão de pauta, pois a pauta tem o intuito 166 

de deliberar, sendo necessário ter ciência do assunto com antecedência. O Vice-reitor Jeaan Bruno 167 

encerrou a sessão, às 15h37min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira Gomes, 168 

Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, lavrei esta ata a qual, após lida e discutida, foi aprovada 169 

e datada. Gurupi, 31 de outubro de 2024. A reunião segue gravada no drive do 170 

conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão Plenária EXTRAORDINÁRIA - 31/10/24 171 

– 2024/10/31 13:42 BRT – Recording. 172 
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13 Dec 2024, 19:26:37
LEONARDO JOSÉ RIBEIRO MOTA Assinou - Email: leojrmota@hotmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 60354) - Geolocalização: -11.7456457 -49.1019332 - Documento de identificação informado:
880.473.501-53 - DATE_ATOM: 2024-12-13T19:26:37-03:00

14 Dec 2024, 09:11:29
ANTONIO JERONIMO NETTO Assinou - Email: ajnetto@gmail.com - IP: 186.192.249.226 (186.192.249.226 porta:
49950) - Documento de identificação informado: 008.209.224-98 - DATE_ATOM: 2024-12-14T09:11:29-03:00

14 Dec 2024, 11:28:03
ANTONIO SAVIO BARBALHO NASCIMENTO Assinou - Email: savio@unirg.edu.br - IP: 186.192.248.140
(186.192.248.140 porta: 36476) - Documento de identificação informado: 244.010.481-72 - DATE_ATOM:
2024-12-14T11:28:03-03:00

14 Dec 2024, 16:30:07
GUSTAVO QUEIROZ SANTOS ANJOS Assinou (7876a111-9b40-4aef-b53b-6f2f3a9d0b79) - Email:
gustavo.q.s.anjos@unirg.edu.br - IP: 179.149.150.107 (179-149-150-107.user.vivozap.com.br porta: 53926) -

https://www.google.com.br/maps/search/-11.6169469 -48.9246313
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7338172 -49.0716195
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7275091 -49.0716194
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7275091 -49.0716194
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7347725 -49.0968797
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7347725 -49.0968797
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7456457 -49.1019332
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Geolocalização: -11.7376455 -49.0626561 - Documento de identificação informado: 064.426.241-96 - DATE_ATOM:
2024-12-14T16:30:07-03:00

14 Dec 2024, 17:17:03
ELIANA NUBIA MOREIRA Assinou (1ae8023c-f0aa-4a57-8077-f9593a2e53ab) - Email: enubia@unirg.edu.br - IP:
186.192.248.68 (186.192.248.68 porta: 64992) - Geolocalização: -11.730944 -49.0668032 - Documento de
identificação informado: 043.570.328-57 - DATE_ATOM: 2024-12-14T17:17:03-03:00

15 Dec 2024, 21:52:02
VALÉRIA MACIEL CORDEIRO DE OLIVEIRA Assinou - Email: valeriamaciel@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.157
(186.192.249.157 porta: 26176) - Documento de identificação informado: 798.088.241-53 - DATE_ATOM:
2024-12-15T21:52:02-03:00

16 Dec 2024, 10:35:58
SAMARA T M GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta:
33096) - Documento de identificação informado: 893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2024-12-16T10:35:58-03:00

16 Dec 2024, 12:35:00
JOÃO PEDRO REIS DE PAULA MELO Assinou (5387f34f-b6f4-401e-9f0a-340dbc401b89) - Email:
joaoprpmelo@unirg.edu.br - IP: 186.216.48.89 (186.216.48.89 porta: 34728) - Documento de identificação
informado: 079.402.441-67 - DATE_ATOM: 2024-12-16T12:35:00-03:00

16 Dec 2024, 15:09:54
ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS Assinou - Email: andreluiz@unirg.edu.br - IP: 45.70.193.216
(45-70-193-216.netexpand.com.br porta: 62142) - Documento de identificação informado: 959.755.941-20 -
DATE_ATOM: 2024-12-16T15:09:54-03:00

17 Dec 2024, 10:27:14
MIRÉIA APARECIDA BEZERRA PEREIRA Assinou (7fe80c8e-aa37-4c44-99c1-7c4becbf4d5d) - Email:
mireia@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.161 (186.192.249.161 porta: 45490) - Documento de identificação
informado: 997.469.301-25 - DATE_ATOM: 2024-12-17T10:27:14-03:00

Hash do documento original
(SHA256):daadc1c77052b943ad4ef96e7d95bb27bb78460ad892bf52d20b9343c59ad855
(SHA512):496fbf102b0d6dc9a04417d5cce8802d2718c23ad07726b7742386a045cecc6abe0d44fd6a170b702f9e9637e26877a8aeb104483c2686435022d0d1f5e90020

Esse log pertence única e exclusivamente aos documentos de HASH acima

Esse documento está assinado e certificado pela D4Sign
Integridade certificada no padrão ICP-BRASIL
Assinaturas eletrônicas e físicas têm igual validade legal, conforme MP 2.200-2/2001 e Lei
14.063/2020.

https://www.google.com.br/maps/search/-11.7376455 -49.0626561
https://www.google.com.br/maps/search/-11.730944 -49.0668032
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